



Klassen M8 und M10 der MS Nittenau

auf der

Bildungsmesse Schwandorf 2024



Mit dem Bus fahren die Schülerinnen und Schüler der Klassen M8 und M10 am Montag, den 4. März zur Bildungsmesse Schwandorf 2024. Dazu eingeladen hat die Lernende Region Schwandorf e.V. unter der Schirmherrschaft von Landrat Thomas Ebeling.

Etwa 100 Aussteller präsentierten sich in der Stadthalle Schwandorf und informierten Schüler, Eltern und alle Interessierten über Ausbildungs-, Fortbildungs- und Weiterbildungsmöglichkeiten in ihren Betrieben. So gehörten u. a. folgende Betriebe, die auch die Ausbildungsmesse unterstützten, zu den Ausstellern:



Die Bildungsmesse warb mit dem Slogan:

„Nutzen Sie Ihre Chancen auf der Bildungsmesse – Ihre Zukunft beginnt hier“ – „**Einsteigen - Umsteigen - Aufsteigen**“



Unsere Schüler konnten mit vorbereiteten Fragebögen bei den dortigen Ständen Fragen stellen und sich so über die Möglichkeiten, die der Arbeitsmarkt ihnen bietet, informieren:

- Ausbildung und Duales Studium
- Möglichkeiten der Fort- und Weiterbildung
- Beratung in Bildungsfragen



Folgende Vorträge wurden von unseren Schüler besucht:

Horsch Maschinen GmbH	Ausbildung bei Horsch
NETTO Marken-Discount	Bewerbertraining und Ausbildungsmöglichkeiten bei NETTO
Läpple Ausbildungs GmbH	Vorstellung der Ausbildungsmöglichkeiten bei der Firma Läpple
Infineon Technologies GmbH	Attraktive Karrieremöglichkeiten und Bewerbungstipps von Infineon Technologies
Das Hörhaus GmbH&Co KG	So klappts garantiert mit dem Traumjob: Does und don'ts bei Bewerbungsgesprächen

Sehr gut vor- und nachbereitet kann die Bildungsmesse mit dem „Online-Bereich“ werden:

- ❖ Breit gefächertes Vortragsprogramm
- ❖ Karriereecke mit vielen Tipps rund um den Bewerbungsprozess
- ❖ Informationen zu allen Ausstellern der Bildungsmesse



Fast alle Schüler der M10 haben sich bereits für ihren weiteren beruflichen bzw. schulischen Werdegang entschieden.

Deshalb war besonders die Schüler der M8 die

„Jobwall mit offenen Ausbildungsstellen“



Kurzaussagen der Schüler, die danach gefragt wurden, wie es ihnen gefallen hat:

Informativ – wichtig – viel Neues erfahren – interessante Aspekte kennengelernt – Kontakte geknüpft – Horizont erweitert ...

